

Die Herren Admiralitäts-Bürger.

Herr Philipp de Dobbeler, in der Grünen Straße.
Herr Paul Jänsch, in der Catharinen-Straße.
Herr Rudolf Amsinck, in der Grünen Straße.
Schiffer/ Herr Hans Richters, auf der Herrlichkeit.

Die Herren Schiff-Capitaines:

Herr Martin Tamm, hinter den Bleichen.
Herr Georg Schröder, bey der Mühren.

(11.)

Bey der General-Feuer-Cassa, welche 1676. angeordnet worden, da vorher nur particulier-Feuer-Ordnungen gewesen, sind 2. Herren des Rahts, wovon jährlich einer abgehet, 2. Ober-Alten, wovon jährlich einer abtritt, 2. Cämmerey- und 10. andere Bürger, von welchen legten jährlich 5. nach Johannis abgehen.

Die Herren des Rahts:

Ge. Wohlweish. Herr Johann Hermann Luis.
Ge. Höhweish. Herr Rutgers Rulant, J. U. D.

Die Herren Ober-Alten.

Herr Vincent Möller, in der Deichstraße.
Herr Claus Stolley, hinter den Bleichen.

Die Herren Cämmerey-Bürger.

Herr Rodrigo Möller, in der Grünen Straße.
Herr Hinrich Wilckens, auf der Wiedenburg/ beym Hopfensack.

Die übrigen von der Bürgerschaft:

Zu St. Petri.

Herr Andreas Schütt, in der grossen Reichen Straße.
Herr Peter Ludewig Schenck, auf der Holländischen Reiche.

zu

Zu St. Nicolai.

Herr Johann Hinrich Paulsen, im Rödinge Markt.
Herr Nicolaus Ludewig Wilckens, auf der Neuenburg.

Zu St. Catharinien.

Herr Peter Möller, auf dem Kehrwieder.
Herr Johaan Schwarzkopff, in der Catharinen-Straße.

Zu St. Jacobi.

Herr Johann Jürgen Behn, bey der langen Mühren.
Herr Friederich Engelhardt, am Pferdemarkt.

Zu St. Michaelis.

Herr Hans Brandenburg, auf dem Schaarsteinweg.
Herr Georg Diederich Oldenburg, am neuen Markt.

(12.)

Feuer-Schauer, welche 1579. schon gewesen, sind von 1685. an funfzischen. Sie werden aus den Brand-Schauen eben desselben Kirchspiels erwählt, und bleiben solche so lange beständig, bis sie zu höhern dignitätien befördert werden.

Zu St. Petri.

Herr Barthold Johann Bauch, in der kleinen Reichen Straße.
Herr Paul Stein, in der grossen Johannis-Straße.
Herr Johann Pell, in der kleinen Reichen Straße.

Zu St. Nicolai.

Herr Johann Jobst Kentzler, in der Catharien-Straße.
Herr Hinrich Eding, in der Deichstraße.
Herr Matthias Murzenbecher, in der Deichstraße.

Zu St. Catharinien.

Herr Albert Meyer, im Grim.
Herr Hinrich Peter Kentzler, in der Catharinen-Straße.
Herr Johann Gerhard Burmeister, in der Grünen Straße.

zu